



SEMS EN LOS MEDIOS

MILENIO.COM

JALISCO

9 de mayo del 2014

Comerciantes establecidos recibirán apoyo: alcalde

La ayuda económica sería proporcional al impacto negativo. Ramiro Hernández señaló que habrá fondo de 20 mdp para contingencias.



Esta es la zona donde serán reubicados los locatarios del Mercado Corona afectados por el incendio. (Patricia Ramírez)

Montserrat Mauleón Lee09/05/2014 05:14 AM

Guadalajara

El Ayuntamiento de Guadalajara se ha comprometido a apoyar económicamente a los comerciantes establecidos del andador Pedro Loza que resulten afectados por la





SEMS EN LOS MEDIOS

instalación temporal en esta calle de los locatarios del Mercado Corona, previa comprobación del daño; el apoyo será proporcional al impacto negativo que tengan.

El apoyo a comerciantes establecidos quedó aprobado en el mismo decreto que permite a los locatarios afectados del mercado Corona instalarse en el andador Pedro Loza hasta que esté reconstruido el nuevo mercado, lo cual deberá suceder a más tardar el 30 de septiembre de 2015.

El alcalde dio a conocer la noche del miércoles que acordó con los afectados que se instalarían en el andador; pero la mañana del jueves, un grupo de comerciantes establecidos del andador Pedro Loza acudió al Palacio Municipal para manifestar su indignación por la llegada de locatarios del mercado a esa calle. Se quejaron de que además de las pérdidas económicas, ni siquiera los consultaron acerca de la reubicación de los comerciantes.

Francisco José Fuentes Orozco, representante de los comerciantes y presidente de colonos del Santuario, además de una veintena de comerciantes dijo que veían un panorama nada alentador, pues con la llegada de los locatarios afectarían a 800 familias de los comerciantes establecidos. Indicó que aunque no saben de cuánto podrían ser las pérdidas, dijo que el año pasado, cuando hubo una "invasión" de ambulantes a Pedro Loza y Reforma durante dos meses, cerraron cuatro negocios y otros estuvieron a punto de dejar de trabajar también, "los negocios establecidos pagamos renta, impuestos, entre tres y cuatro trabajadores. Afectarán nuestra base familiar".

La sesión en la que se aprobó el decreto se retrasó varias horas debido a que el alcalde recibió a los comerciantes establecidos.

El alcalde de Guadalajara dijo que sí hay recursos para apoyar a los comerciantes, ya que existe un fondo de \$20 millones para contingencias. Ayer mismo se reunió con el gobernador, Aristóteles Sandoval, quien expresó su voluntad para apoyar con recursos, aunque no especificó cuánto recibirán.

En la sesión que se realizó en el Ayuntamiento se aprobó que los locatarios del mercado Corona puedan instalarse en el andador Pedro Loza. El decreto permite que el área peatonal de Pedro Loza sea usado para que se instalen de manera temporal los locatarios del mercado Corona, mientras se reconstruye el edificio. Podrá utilizarse con ese fin el andador Pedro Loza, de Independencia a Manuel Acuña, el parque Revolución sobre la calle Pedro Moreno, entre Marcos Castellanos y Federalismo, y un espacio más por si es necesario: la plaza pública Agustín Rivera, frente a la prepa 1.

Cada comerciante podrá usar un espacio no mayor a 9 metros cuadrados y quedó prohibido que la subdividan, cedan derechos, arrenden o permitan la instalación de





SEMS EN LOS MEDIOS

personas ajenas a la autorización. Los comerciantes podrán trabajar de las 7:00 a las 16:00 horas de lunes a domingo.

A partir de que se aprobó el decreto ya pueden instalarse giros de ropa y accesorios, cereales y abarrotes, hierberías, artesanías y florerías. De acuerdo al decreto, los locales de comida, carnicerías y cremerías se reubicarán en espacios adecuados que proponga la autoridad.

Con el decreto aprobado, los locatarios podrían haber comenzado a instalarse ayer mismo; el numeroso grupo se mantuvo como en los días pasados, en las afueras del Ayuntamiento, esperando que les dieran luz verde e integrando un padrón de comerciantes, pues el propio alcalde dijo que una situación así se presta para manejos indebidos y oportunismo, por lo que solicitó a los locatarios que "jueguen limpio y derecho".

Los detalles

Una veintena de comerciantes establecidos dijeron que con la llegada de los locatarios afectarían a 800 familias

Los que tengan pérdidas serán apoyados económicamente; hay un fondo municipal de 20 millones para contingencias

El gobernador, Aristóteles Sandoval expresó su voluntad para apoyar con recursos

Los afectados trabajarán en Pedro Loza de las 7:00 a las 16:00 horas de lunes a domingo

El nuevo mercado deberá estar reconstruido a más tardar el 30 de septiembre de 2015

Se instalarán giros de ropa y accesorios, cereales y abarrotes, hierberías, artesanías y florerías

A las carnicerías, cremerías y comida se les buscará un sitio adecuado